

私の目標は、(1)英靈の顕彰、(2)戦争の風化防止と平和の語り部活動の推進です。新年を迎えての目標は、(1)英靈の顕彰、(2)戦争の風化防止と平和の語り部活動の推進です。

(3)の恒久平和実現につ



## 戦後100年に向けた決意

日本遺族会会長  
水落敏栄

ご遺族の皆様にはお元気で新しい年をお迎えのことと拝察いたします。

年頭にあたり、日本遺族会会长として、今後の展望をお伝えいたしました。

本会は、二度と私たち

上にあることをひと時も忘れてはなりません。改めて戦没者の皆様に心から感謝と報恩の誠を捧げます。

さて、新年を迎えての目標は、(1)英靈の顕彰、(2)戦争の風化防止と平和の語り部活動の推進です。

今年も大変おだやかな新年を迎えることができましたのは、さきの大東亜戦争でかけがえの無い命を捧げてくださった、多くのご英靈の礎の上にあることをひと時も忘れてはなりません。改めて戦没者の皆様に心から感謝と報恩の誠を捧げます。

さて、新年を迎えての目標は、(1)英靈の顕彰、(2)戦争の風化防止と平和の語り部活動の推進です。

ご遺族の皆様にはお元気で新しい年をお迎えのことと拝察いたします。

年頭にあたり、日本遺族会会长として、今後の展望をお伝えいたしました。

本会は、二度と私たち

上にあることをひと時も忘れてはなりません。改めて戦没者の皆様に心から感謝と報恩の誠を捧げます。

さて、新年を迎えての目標は、(1)英靈の顕彰、(2)戦争の風化防止と平和の語り部活動の推進です。

(3)の恒久平和実現につ

## 私の4つの目標

滋賀県遺族会会長  
今堀治夫

私は、直近3年間、新型コロナウイルスのため、活動の自粛を余儀なくされました。しかし、特に今年は50回となりますが、一人でも多くの方が参加くださいることを願っています。

①の英靈の顕彰については、(3)恒久平和実現運動のさらなる展開、(4)遺族の待遇改善。以上4点です。

②の戦争の風化防止対策については、戦後78年が経過し、戦後生まれの国民が9割を占め、風化がとみに進んでいますので、県下各市町の遺族会で身近なところでの戦争の傷跡を探し出し、その資料を収集していただき、これを集大成し、印刷物やビデオにまとめ、各市町の公民館や学校などにくまなく配布し、戦争の悲惨さや平和の大切さ、命の尊さを精力的に語り伝えていきます。

③の恒久平和実現につ



発行所  
一般財團法人滋賀県遺族会  
滋賀県大津市京町4丁目3-28  
(滋賀県厚生会館1階)  
電話 (077)522-7227  
FAX (077)522-7233  
発行責任者  
滋賀県遺族会会長  
今堀治夫

のような戦没者遺族を出さないという固い決意のもと、昭和22年の結成以来、一貫して恒久平和な社会の構築を目指し活動してまいりました。

遺族会活動の根幹は、

英靈顕彰と遺族の福祉向上(待遇改善)であります。

ロシアの侵攻が終わらな

い中、支援に取り組んで

参ります。

また、(4)の待遇改善に

ついては、国のさらなる

支援の拡充に向け、取り

組んでいきます。

結びに、会員の皆様の

ご健勝ご多幸を心から念

じあげますとともに、引

き続き遺族会へのお力添

えを願いあげご挨拶とい

たします。

戦後、占領政策によっ

て一切の待遇が絶たれ、

同時に「戦争犯罪に加担

した人の家族」と白眼視

された戦没者遺族が、励

ました、扶けあつて会

を結成し、待遇を求めた

ことは当然の流れであり

ます。遺族の決死の思い

が國や関係機関を動か

し、現在まで逐年改善が

ます。遺族の決死の思い</



草津市遺族会連合会で、草津市遺族会連合会は、草津市の依頼で、遺族会員全員に案内文を配布し、参列をお願いしております。コロナ対策による入場制限も解除されています。

昨年11月25日、草津市アミカホールで「草津市平和祈念のつどい」が開催されました。第1部は戦没者追悼式典、第2部は平和公演と2部構成で行われました。

戦没者追悼式では、橋川市長と久保青年部長の追悼のことばが述べられ、志津小学校の2人により知覧訪問発表が行われました。その後、参列者全員の献花で追悼式典は終了しました。

平和公演では、松原中学校の2人が宣言文朗読を行い、映画「生きる島田叡」が上映されました。



## 「草津市平和祈念のつどい」 多数の会員が参列

草津市遺族会連合会 本村均

れ、多数の会員が参列しました。

追悼式典で久

保青年部長も

述べていました

が、草津市にお

いては草津支部

が令和4年3月

に、高齢で役員

をする者がいな

いということで

解散されまし

た。草津支部は

連合会内で遺児

の数が最も多

く、草津市遺族会連合会

の遺児の約半分を占めて

いましたが、続ける事が

できなくなつたのは残念

です。遺族会は任意の団

体ですので、退会される

ことは仕方ないとは思ひ

ますが、遺児の方々が遺

族会活動ができる間は、

なんとか存続する方法は

あります。遺児の方々が遺

族会活動ができる間は、

なんとか存續する方法は

あります。遺児の方々が遺

族会活動ができる間は、

